



Barack Obama, ayer en la plaza de la Revolución de La Habana durante la ofrenda ante el monumento a José Martí, con la efigie del Che Guevara al fondo. A su izquierda, Salvador Mesa, vicepresidente del Consejo de Estado cubano. Detrás, miembros de la legación estadounidense. / ALEJANDRO ERNESTO (EFE)

## Obama pide a Castro que haya democracia y libertad en Cuba

“Son valores universales, no solo de Estados Unidos”, dice el presidente El mandatario cubano niega que en su país existan prisioneros políticos

MARC BASSETS, **La Habana**  
En un momento histórico, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, se reunió ayer durante tres horas con su homólogo cubano, Raúl Castro, en La Habana. En la comparecencia conjunta posterior, Obama dijo que la falta de respeto a los derechos humanos es uno de los obstáculos para la normalización plena de las relaciones, pero reiteró que el futuro de Cuba corresponde decidirlo a los cuba-

nos y no a los estadounidenses. “La libertad y la democracia son valores universales, no solo de EE UU”, dijo el mandatario norteamericano, que hoy se reunirá con la disidencia. Castro subra-

**Kerry habla con las FARC en La Habana para impulsar la paz en Colombia**

PÁGINA 7

yó que la sanidad y la educación gratuitas son también derechos humanos y puso el límite del acercamiento a Estados Unidos —“el arte de la convivencia civilizada”— en que se mantenga el

**Google quiere instalar en la isla acceso a Internet de banda ancha y wifi**

PÁGINA 5

régimen que él encabeza. Cuando un periodista le preguntó por la liberación de presos políticos en Cuba, Castro negó que existan: “Dame los nombres; si los hay, antes de que llegue la noche van a estar sueltos”. Respecto al embargo, que depende del Congreso estadounidense y sobre el que Castro se extendió en su intervención, Obama dijo que “va a acabar”. “Lo que no estoy seguro es cuándo”, añadió el presidente. PÁGINAS 3 A 7

## Grecia convierte sus puntos de acogida en centros de detención

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, **Lesbos**  
ENVIADA ESPECIAL  
Los centros de acogida de refugiados e inmigrantes de las islas griegas se han convertido en campos de detención al entrar en vigor el acuerdo migratorio entre la UE y Turquía. Los extranjeros han pasado de tener libertad de movimientos a ser custodiados por la policía, que también ha acelerado

la evacuación de refugiados y voluntarios a la Grecia continental. Las imágenes de migrantes en las calles de Lesbos no se repetirán, porque ya han empezado a ser recluidos. Los solicitantes de asilo tampoco quedarán libres. Solo las familias con hijos gozarán de libertad relativa en un recinto abierto, aunque vigilado. PÁGINA 8

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



## Sánchez se da hasta el 23 de abril para negociar su investidura

El líder del PSOE busca la abstención de Iglesias sin romper con Rivera

ANABEL DÍEZ, **Madrid**  
El PSOE se ha fijado el 23 de abril como límite para alcanzar un pacto que garantice la investidura de Pedro Sánchez. Hasta entonces, el secretario general de los socialistas tratará de forjar alianzas en torno al acuerdo firmado con Ciudadanos, que ayer calificó de “firme” pero “abierto al resto de formaciones políticas”. Con esta premisa se reunirá con el líder de Podemos, Pablo Iglesias, para intentar lograr la abstención del partido emergente a partir de medidas socioeconómicas que no entren en contradicción con el pacto con Ciudadanos. PÁGINA 15

## El desgaste de Podemos permite a IU recobrar terreno

ELSA G. DE BLAS, **Madrid**  
El proceso de investidura de Pedro Sánchez no solo ha desgastado a Podemos, que se encuentra sumido en una crisis interna, sino que también ha permitido a IU ganar terreno en las encuestas. A pesar de que en las elecciones de diciembre este partido logró el 3,7% de los votos, ahora crecería hasta el 8%. Según Metroscopia, un 10% de los votantes de Podemos en las generales apoyaría ahora a Alberto Garzón. PÁGINA 16

### ADEMÁS



## Matteo Renzi visita en España a las víctimas italianas del accidente

El primer ministro italiano visitó ayer Tortosa para arropar a los familiares de las siete italianas fallecidas en el accidente de autocar de Tarragona. P20 y 21

## Hacienda devolverá dinero a las universidades

P37

## Twitter, 10º aniversario en la encrucijada

P24